【学校教育目標】

- 強い子ども(体)
- ・明るい子ども (徳)
- 考える子ども(知)



登別市立青葉小学校 学 校 だ よ り LL 85-1477 令和 6年11月25日

「人」について

登別市立青葉小学校長 北尾 稔

朝の街頭指導・あいさつ運動をしていると、 ちらちらと雪が舞い降りる日があり、冬を実感 しています。そのような中、登校する子どもた ちは、暖かそうな帽子や手袋、ベンチコート等 の冬の衣装に身を包み、寒い中でもあいさつし てくれます。毎日の何気ないひとときですが、 趣深く、いつも『今日一日、頑張ろう』と思わ せてもらっています。

さて、今月は、「人」について考えたことを 書こうと思います。

「人」という字は、一見して分かるように、 二本の線がお互いに支え合って、一つの文字を 形づくっています。字形そのものが、二人の人 間が支え合っているように見えます。

たとえば、A君とB君や、CさんとDさん、 社長と部長、夫と妻、親と子など、いろいろな 人と人との組み合わせや、人間関係が想像でき ます。

人間は誰でも、何らかの形で他の人とつながっており、協力を得ながら支え合って生きています。たった一人では、とても生きていくことはできないのではないでしょうか。

また、私たち人間は、誰一人として完全な人格者はいないと言えます。みんな不完全な者ばかりであり、この不完全な人間同士が集まって社会生活を営んでいることになります。

不完全な者たちが、より完全な者を目指して 社会生活を送るためには、お互いの欠陥を補い 合っていくことが必要です。

そのためにも、<u>私たちは他人の足りない部分を、お互いに積極的に補い合い、助け合うようにしなければなりません。</u>そうすることによって、自分もまた不完全な人間から脱皮できると思うのです。

歳末たすけあい・・・から考えてみました。 相互扶助(そうごふじょ)な話でした。

12月の行事

※12月の帰宅時刻は、『16:00』です

2日(月) 全校朝会

3日(火) 校外学習(3-1)

4日(水) ※B日課5時間授業 校外学習(3-2)

個人懇談①

5日(木)※B日課5時間授業

読み聞かせ 個人懇談②

6日(金)※B日課5時間授業

邦楽鑑賞会(6年) 個人懇談③

9日(月)※B日課5時間授業

個人懇談4

図書返本(~11日)

うんどう広場2023

10日(火)※B日課5時間授業

個人懇談⑤

11日(水) こぐま号来校(返本のみ)

フッ化物洗口

12日(木) 学力テスト(国語、算数、全学年)

スクールカウンセラー来校(午前)

13日(金) 委員会活動8

清掃強調週間(~23日)

17日(火)※B日課5時間授業

鬼っ子算数教室(14:10~、5・6年経齢)

18日(水) フッ化物洗口

19日(木) 読み聞かせ

冬休み図書貸し出し①

20日(金) 冬休み図書貸し出し②

23日(月) 冬休み図書貸し出し③

24日(火)※特別日課4時間授業(※給食・弁当なし)

2学期終業式(2校時) ᅑ(11:45)

25日(水) 冬季休業(1/13まで)

28日(土) 年末休暇 学校閉庁日

29日(日) 年末休暇 学校閉庁日

30日(月) 年末休暇 学校閉庁日

31日(火) 年末休暇 学校閉庁日

登下校の交通安全について

登下校にかかわり、朝の交通安全指導にも取り 組んでいただき、ありがとうございます。

交通安全にかかわり、信号の渡り方について、 学校でも指導を行っています。時には子どもたち が信号を守っていても、車の方が、守らないこと もありますので、たとえ青信号でも車が来ないか を十分確認することを改めて各学級で伝えていま す。

ご家庭でも、交通安全についてお子さんと十分 話していただきますよう、よろしくお願いいたし ます。

また、登下校時間の車での送り迎えにつきましても、安全面から特別な事情がない限り、控えていただきますよう、重ねてお願いいたします。

ふれあいデー ご参観ありがとうございました

11月2日(土)に地域参観日「ふれあいデー」が行われました。各学級でがんばって学習している子どもたちの様子を見ていただけたのではと思います。

たくさんの方に来校していただき、誠にありが とうございました。





和釘鍛錬体験学習 5 年生

11月7日(木)にたたらの会(代表:石崎さん)による和釘鍛錬体験を5年生が行いました。 熱く熱した鉄をたたきながら形を整え、和釘と鎹 (かすがい)、ペーパーナイフを作りました。一人 一人が体験することでものづくりの楽しさや大変 さを実感することができたのではないかなと思い ます。





緑陽中体験入学

11月6日(水)に6年生が緑陽中体験入学へ行きました。

4月から中学校へ進学することに備え、中学校 生活についての説明を聞いたり、中学校の授業を 参観したりしました。

残り4か月となりましたが、卒業アルバムの作 成など、卒業に向けた取組を進めています。

インターンで高校生が1 日職業体験

11月13日に清水ヶ丘高校2年生が2名、11月21日に明日中等学校4年生が1名、インター



ンとして、青葉小学校で 1日職業体験を行いま した。青葉の子たちもよ い刺激を受けることが できました。





鬼っ子フォーラム

11月15日(金)に登別市民会館にて、鬼っ 子フォーラムが行われました。本校からは代表と して、6年生2名が参加しました。

「みんなが通いたくなる学校」をテーマに各校の代表がトークセッションをしたり、PTA や教育委員会の方と意見交換会をしたりしました。

最後に「鬼っ子宣言2024」として、

「みんなが楽しく過ごすための約束!」 ①一人一人の個性を大切にし認め合う

②互いに思いやり笑顔あふれる学校を目指す

が承認されました。今後、児童会を中心にこの宣 言を全校に紹介し、「みんなが通いたくなる学校づ くり」を進めていきます。



